



## Spielbericht

### Samstag, 13.09.2014 beim TV Weitnau

Voller Enthusiasmus und mit gutem Wetter im Rücken führen wir nach Weitnau, um einen neuen Versuch zu starten, den ersten Saisonpunkt einzufahren. Zum Erstaunen vieler junger Spieler bestand der Platz zu 100 % aus Sand, im Gegensatz zum gewohnten englischen Rasen zu Hause.

Nach anfänglichem Abtasten auf dem ungewohnten Terrain starteten wir gut in die Partie und konnten uns die eine oder andere Großchance erarbeiten, welche aber kläglich vergeben wurden. Weitnau konnte dann wenig später, eine Chance zur bis dahin überraschenden Führung nutzen. Von da an nahm das Spiel eine klare Richtung an, nämlich in Richtung SSV-Tor. Folglich fielen dann auch zwei weitere Gegentore, mit denen man sich in die Halbzeit quälte.

Einer Halbzeitrede á la „Martin Luther King“ verdankten wir den fulminanten Start in die 2. Halbzeit. Nach einer Viertelstunde konnten wir sogar das 3:1 durch Tobias Hamberger erzielen. Die nächsten 20 Min. glichen einem Stephen King Roman und der TVW zitterte die Bälle nur noch hinten raus. Bis zur 78. Minute. Da holte der Gastgeber zum finalen Schlag aus und traf zum 4:1.